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ATA Nº 22/19 

No quarto dia de setembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, no Auditório da 1 
SEMA, Av. Borges de Medeiros, nº 261, 15º andar, ocorreu a vigésima segunda 2 
reunião ordinária da Câmara de Gestão da Região Hidrográfica do Guaíba. Membros 3 
Presentes: Eduardo Osório Stümpf – Comitê Baixo Jacuí; Karla Leal Cozza – 4 
Comitê Caí; Adolfo Klein – Comitê Sinos; Viviane Nabinger – Comitê Sinos; Valery 5 
Pugatch – Comitê Lago do Guaíba; Valéria Borges Vaz – Comitê Pardo; Adalberto 6 
Huve – Comitê Pardo; Scheila Hollvig – Comitê Vacacaí e Vacacaí Mirim; Danusa 7 
Ribeiro – Comitê Alto Jacuí; Paulo Paim – SEMA; Sady Marcos Leal Brazeiro – 8 
SSP.  1. Aprovação da ata da 21ª Reunião Ordinária da CGG: Aprovada por 9 
unanimidade.  2.  Para o CRH - Como será a efetivação: A decisão foi ratificada. 10 
Sendo assim foi mantida a decisão da última reunião ordinária. 3. Pedido do Baixo 11 
Jacuí para compor o CRH: Em conformidade com a decisão no item 2, não foi aceita 12 
a solicitação do Comitê Baixo Jacuí para compor a plenária do CRH pelos membros 13 
da CGG. 4. Mina de Carvão: Posição do Comitê Baixo Jacuí - Presidente Eduardo 14 
Stumpf: Eduardo Osório Stümpf, Presidente do Comitê Baixo Jacuí informa que foi 15 
feito uma apresentação do projeto de instalação da mina pela COPELMI, que é 16 
membro do Comitê. Outros Comitês que demonstrarem interesse devem fazer a 17 
solicitação da presença da empresa para conhecerem o projeto. 5. Revisão das 18 
Resoluções CRH 219 e 230/2019: Foi feito breve relato sobre o que originou a 19 
solicitação de revisão pela plenária do CRH. Diretor Paulo Paim informa que teve 20 
problemas para enquadrar entidades dentro das categorias. Questionado de que 21 
forma a alteração destas resoluções vão interferir nos comitês que já adequaram suas 22 
composições. Após discussões vão levar estes questionamentos à CTIJ.6. 23 
Capacitação dos membros dos Comitês de Bacias - novos e antigos - Como 24 
fazer: Adolfo Klein, Comitê Sinos, informa que foi discutido no próprio comitê e diz que 25 
foi entendido que é necessário 16h de capacitação. Diretor Paulo Paim, SEMA, põem 26 
que qualquer tipo de curso feito dentro do comitê pode ser considerado capacitação, e 27 
que o que falta, é a sistematização da capacitação. 7. Revisão dos Planos de Bacias 28 
com olhar pragmático e menos diagnóstico: Adolfo Klein, Comitê Sinos, diz que 29 
está sendo postergada a revisão do plano de bacia, pois ainda não há diagnóstico, 30 
com isso está propondo que façam a revisão com menos capacidade técnica, mas de 31 
uma forma mais pragmática. 8. Assuntos Gerais: Adolfo Klein, atual presidente da 32 
Câmara de Gestão da Região Hidrográfica do Guaíba, deixa a presidência, e Valery 33 
Pugatch, atual vice-presidente e representante do Lago Guaíba, assume a 34 
presidência, por sugestão da plenária. Não havendo mais nada a se tratar, o 35 
presidente deu a reunião como encerrada. 36 


